

# Reloj inteligente ATRIX Smart Watch E08.0

La mayor molestia es la batería de baja capacidad. Después de todo, además del hecho de que incluso tiene una pequeña capacidad (solo 235 mAh), este reloj utiliza una versión de bluetooth bastante costosa en términos de consumo de energía. Si hubiera soporte para el protocolo de cuarta generación, que es Low Energy, la batería sería muchas veces más fácil. Y así, la sincronización constante con un teléfono inteligente pone la batería en 10-12 horas. Resulta que es suficiente para un día útil y, en cualquier caso, por la noche, se necesita recargar. La calidad del micrófono y el altavoz es mediocre, no puede usarlo de alguna manera en silencio, y si hay ruido de fondo, es mejor ni siquiera intentarlo. Todavía hay problemas menores con la legibilidad de la pantalla en condiciones de iluminación difíciles, pero a este precio, no deberás esperar una calidad comparable a las pantallas OLED.

un completo inconveniente. En orden: 1) batería. Tiene una fuerza de 4-5 horas en modo de espera 2) conexión al teléfono. A través del baile con una pandereta 3) pantalla. Está. La claridad es sucia, el toque es defectuoso 4) el enchufe de carga se cayó inmediatamente 5) la calidad del sonido está en el fondo. Constantemente entra en conflicto con otros dispositivos conectados. O simplemente deja de funcionar 6) la calidad de la correa es simplemente asquerosa. Se siente como zapatillas chinas de los años 90.